

nal de Berlin, de la Segunda Cámara de Prusia y de la Asamblea nacional alemana, habló pocas veces y solo en graves ocasiones, pero desplegó una extraordinaria actividad en la organización del partido democrático

Después de la disolución violenta del parlamento se retiró a Suiza mas habiendo sabido que se le acusaba en su patria del crimen de alta traición se constituyó prisionero en Koenigsberg, saliendo victorioso de un proceso cuyos debates duraron siete semanas y preocuparon a toda Alemania.

Reelegido en seguida diputado, prefirió el ejercicio de la medicina al de este cargo, pero continuó moviéndolas pasiones con escritos políticos de actualidad.

En los últimos años fué enviado de nuevo al Parlamento donde distinguió por su enérgica oposición al Gobierno imperial. Condenáronle el 64 por ofensas al rey y por excitación a la negativa del impuesto, y el 56 por una biografía de Enrique Simon.

Durante la guerra franco-alemana, Jacoby publicó un Manifiesto en favor de la república francesa y contra la anexión de la Alsacia y la Lorena. Fué arrestado por orden del general Falkenstein y llevado a Koenigsberg de donde se sacó una merced especial del emperador. Su oposición al engrandecimiento material de Alemania le enagenó muchas simpatías y fué causa de que no se le reeligiera diputado.

Jacoby figuraba con Liebknecht y Bebel, á la cabeza del socialismo alemán.

De la Gaceta de Barcelona:

Entre los objetos expuestos en las galerías de la Universidad llaman especialmente la atención unos cuadros que obtenidos por el procedimiento de Tanuel, presentado por el ingeniero químico y profesor de la Escuela Industrial, D. Damaso Calvet. En su cartido se han empleado únicamente tres días cuando por los sistemas hasta ahora conocidos, se hubieran necesitado doce meses por lo menos. Aunque su color se distingue un poco del que se acostumbra dar á los productos de las fábricas catalanas, sus condiciones de resistencia, peso y duración son superiores. No dudamos que ante las ventajas del empleo de un pequeño capital para una producción importante, siguiendo con seguridad las oscilaciones del mercado, la rutina cederá algún día su lugar á la ciencia, y el espíritu comercial sabrá sacar partido de tan importante descubrimiento.

El 12 de abril próximo se inaugurará en Amsterdam, bajo la protección del rey de los Países Bajos, una Exposición internacional de horticultura y de producciones del reino vegetal, la cual estará abierta al público desde el día 13 del expresado mes, durando hasta el 2 de ma-

yo para las plantas y probablemente hasta el 13 de Junio para las producciones vegetales. En cuanto á éstas podrian figurar dignamente entre los expositores bastantes propietarios y cultivadores de España y sus posesiones de Ultramar, teniendo en cuenta que en el programa respectivo se mencionen especialmente entre otras, las producciones siguientes algodón, tabaco, rubia, añil, aceites, fijos y volátiles materias primeras para la fabricacion de papel cereales ruibarbo zarzaparrilla etc.

Los envios francos de porte deben remitirse á la direccion de la Exposición internacional de horticultura seccion de producciones, Palacio de la industria en Amsterdam donde serán recibidos en los días 3, 4 y 5 de abril próximo las hortalizas frutos y semillas que se cultivan en Europa ó fuera de ella se admitirán con iguales condiciones para la exposicion de plantas y se recibirán en los días 6, 7 y 9 del mismo mes. Seria conveniente que España aprovechase esta solemne ocasion para ostentar sus riquezas vegetales.

Noticias Generales.

Paris, 12.

Se asegura que el general Ignatieff irá á Viena y que tambien es probable vaya á Londres.

Constantinopla, 12.

El consejo de ministros ha rechazado varios extremos de la petición de los montenegrinos y sobre toda la cesion de la ciudad de Nikrich.

Los delegados del Montenegro parecen decididos á mantener todos los puntos que abraza su petición.

Londres, 12.

El gobierno inglés examinará hoy las proposiciones del gobierno de Rusia.

Se cree que en vista de su moderacion será aceptadas.

Paris, 12.

Se asegura que Ignatieff marchará el jueves. Para esta fecha se espera tener la repuesta de Inglaterra á las nuevas proppoiciones de Rusia.

Roma, 12.

En el consistorio de hoy Su Santidad ha nombrado siete obispos y once cardenales.

Entre los últimos se hallan los arzobispos de Zaragoza, de Compostela, el patriarca de las Indias y monseñor Nina asesor del Santo Oficio.

Paris, 12.

La Cámara de diputados ha fijado al viérnes próximo la discusion sobre la cuestion de autorizar los tribunales para que formen causa al diputado de Casagnac.

Atenas, 12.

El ministro Beligorgis dice que no se opone á los armamentos, pero que es necesario equilibrar el presupuesto.

Paris, 12.

El general Ignatieff parece estar convencido de que Rusia puede contar con el apoyo moral del imperio alemán.

Paris, 14.

Los demócratas de Roma han organizado para hoy domingo, aniversario del fallecimiento de Mazzini, una gran manifestacion en el Campo Vassano.

Londres, 11.

Comunican de Belgrado que todos los puntos fortificados por los turcos han sido evacuados, despues de llevar consigo los cañones de nuevo sistema y clavar los de los antiguos.

Crónica local:

Por la Alcaldia de esta ciudad y Negociado cuarto se citan á Bartolomé Romero y Vicenta Cecilia, padres del soldado del Regimiento de Navarra, Pedro Romero Cecilia.

Tambien se cita á D. Antonio Hernandez padre de D. José Hernandez Gomez, sargento primero que fué del Regimiento lanceros de Villaviciosa, desde cuyo cuerpo ascendió á alférez con destino al ejército de Cuba.

Por los individuos de la Guardia Municipal de esta ciudad, han sido detenidos tres jóvenes acusados de robo de mineral en la estacion del ferro-carril.

Mañana á las once de ella celebrará sesion ordinaria el Excmo. Ayuntamiento de esta poblacion.

Hoy se ha celebrado el juicio de exenciones de los mozos responsables á esta quinta por el segundo distrito. Mañana corresponde juzgar á los del tercero y cuarto distrito.

En el establecimiento de modas «La Dalia azul», se ha recibido y espuesto al público un magnífico surtido de bastones de todas clases á precios sumamente baratos

Recomendamos á nuestros lectores este establecimiento que se halla situado en los bajos de la casa número 21 de la calle Mayor.

Han empezado las obras para el empedrado de la calle del Intendente.

Mañana insertaremos el edicto de esta Alcaldia previniendo á los dueños de perros lleven estos con bozal ó cadenilla, pues los que se encuentren de otro modo serán recogidos conduciéndolos al depósito y se impondrá á los dueños la multa correspondiente.

Tambien se advierte que se empleará durante las noches, el hígado envenenado para los perros que vaguen por la poblacion.

Seccion mercantil.

BUQUES.

Entrados el 13.

Vapor Ebro, c. Nieto, de Málaga, con cargo general.

Laud Pepito, p. Rivera, de Garrucha, en lastre.

Id. Adolfo, p. Linares, de id. en id.

Despachados el 13.

Vapor Joven Pepe, c. Villalongo, para Barcelona, con ganado.

Balandra Maria Antonieta, p. Rodriguez, para id. con efectos.

Bergantín inglés Sta. Bede, c. Abernethy, para Orán, con mineral.

Vapor inglés Lompale, c. Wayman, para Middlesbro, con mineral.

Seccion Oficial.

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CARTAGENA.

Estado atmosférico del día de 14 de Marzo 9 MAÑANA.

Barómetro red. á 0 en milímetros	Temperatura en centígr.	Humedad relativa	Dirección del viento	Fuerza del viento	Estado del cielo	Idem de la mar.
763,9	10,1	55	E.	Brisa.	Despejado.	rizada.

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.

Temperatura máxima al sol.	21,7
Temperatura máxima á la sombra.	12,9
Temperatura mínima á la sombra.	4,9
Evaporacion en milímetros.	9,39
Lluvia en milímetros, nada.	

REGISTRO CIVIL.

Desde las 12 del día 13 á las 13 del 14	
Inscripciones de nacimientos.	7
Idem de defunciones.	10
Idem de matrimonios.	4

En virtud de providencia dictada por el Sr. D. Rafael Pajaron y Cervera Juez de primera instancia de esta ciudad y su partido, se hace saber el fallecimiento intestado de doña Mariana Lopez Toves, natural de Búrgos, hija legítima de D. Faustino y doña Justa de cincuenta y dos años de edad, viuda de D. Agustin Aspe, vecino que fué de esta plaza, donde ocurrió su óbito el día siete de Febrero último, por lo que se cita llama y emplaza á todos los que se crean con derecho á heredarla, para que dentro del término de treinta días que empezarán á contarse desde la insercion del presente en el «Boletín oficial» de la Provincia de Búrgos, y en el periódico de esta localidad, comparezcan en forma en este Juzgado por la escribanía del que autoriza á mas de su derecho en las diligencias promovidas por D. Donato Pablo Lopez Toves, don Santiago y doña Laureana Lopez.